

Fecha	Sección	Página
22.08.2019	Dinero	1

RECONOCE BANCO DE MÉXICO

La economía crece por debajo de su potencial

POR CAROLINA REYES carolina.reyes@gimm.com.mx

El estancamiento económico de los últimos trimestres ha alejado más al país de su tasa potencial, reconoció el Banco de México.

Estrategia Banorte 2019, externo adverso significati-Alejandro Díaz de León, gobernador del banco centra, reconoció que la economía derable y con un orden en mexicana ha crecido menos de lo anticipado y que ha entrado en una fase de estancamiento, por factores internos como externos.

"Claramente estamos enfrentando un entorno de desaceleración interna, que ha sido mayor a lo que se tenía anticipado y el entorno externo no ha ayudado, pero también por alguno de los retos y choques que hemos enfrentado. La

por debajo de su ritmo de últimos meses se ha ampliado esta brecha".

Recordó que, en los últimos cuatro años, la economía mexicana ha podido Al participar en el Foro hacer frente a un choque vo, de una depreciación del tipo de cambio real consila inflación mucho mayor a episodios anteriores.

TECNOLOGÍA

Por otra parte, Alejandro Díaz de León resaltó que el rol que juega la banca y los servicios financieros en el entorno social siempre ha sido importante, pero que, con los avances de la tecnología. el papel de las instituciones es cada vez más

actividad económica está relevante para la inclusión.

"Los beneficios de las crecimiento potencial, y en nuevas tecnologías son especialmente amplios o marcados en mercados emergentes, donde siempre ha habido rezago en el acceso a los servicios financieros. Las nuevas tecnologías ofrecen una oportunidad única en la historia para reducir las barreras de acceso a estos servicios, que siempre fueron las sucursales. Las nuevas tecnologías permiten llegar a más mexicanos, con mejores servicios y mayor valor agregado".

Resaltó que con la plataforma de Cobro Digital (CoDI) "estaremos abriendo la puerta a millones de mexicanos para los servicios financieros... Tenemos que aprovecharla para llegar a más mexicanos".



Foto: Eduardo Jiménez

Marcos Ramírez Miguel, director general de Banorte, Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México, y Carlos Hank González, presidente del Consejo de Administración de Banorte



Página 1 de 1 \$ 26289.00 Tam: 207 cm2